



---

## COMUNICADO

---

### **Ante un marco de más de 400 representantes y amigos del sector Asoex celebró sus 80 años de labor**



- *Ronald Bown, Presidente de la entidad, destacó el rol de Asoex en el desarrollo y crecimiento que presenta hoy el sector de la fruta de exportación, donde, además se releva un trabajo coordinado público-privado. Asimismo anunció que dentro de los próximos días harán entrega de una propuesta del sector en el marco de la Agenda de Productividad y ProCrecimiento del Gobierno*
- *"Quiero felicitar a Asoex no sólo por su aniversario, sino también por el aporte que ha sido para el desarrollo del sector frutícola del país", dijo el Ministro de Agricultura, Carlos Furche*



**Santiago, 02 de diciembre de 2015.-** Ante un marco de más de 400 invitados, la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG (Asoex), conmemoró sus 80 años de historia gremial.

La ceremonia se llevó a cabo en el Club de la Unión de Santiago, y contó con la participación del Ministro de Agricultura, Carlos Furche; así como otras autoridades nacionales y regionales, instituciones gremiales de trabajadores, campesinos y empresariales, representantes diplomáticos de países amigos e instituciones de Naciones Unidas. Además de socios y personal de Asoex, productores y exportadores, junto a proveedores de servicios y productos, asesores, investigadores y medios de comunicación.

En la oportunidad, el Ministro Furche destacó: "Asoex es una de las Asociaciones agrícolas más antiguas del país, y la verdad es que si no hubiera una habría que inventarla, porque la estrecha relación entre el Ministerio de Agricultura y la Asociación de Exportadores de Frutas ha permitido generar buenas políticas públicas y aplicarlas adecuadamente. Además, Asoex ha tenido un rol muy importante en estos años en lo que es la apertura comercial de Chile, que es la que le abierto los mercados más importantes de los países desarrollados y en vías de desarrollo, para nuestras exportaciones de frutas. Ha jugado y sigue jugando un rol en la promoción de nuestros productos en el exterior, así como en el cumplimiento de los estándares de seguridad e inocuidad alimentaria, que sin la Asociación de Exportadores de Frutas serían difíciles de implementar".

El secretario de estado agregó: "Es muy difícil imaginar una agricultura dinámica si no tenemos una fruticultura dinámica. Es sin duda, el motor del desarrollo de nuestro sector. Por eso tenemos que pensar en el futuro, y creo que lo que tenemos que hacer es seguir trabajando juntos, en colaboración, para poder garantizar derechos y obligaciones para todos detrás de una perspectiva de desarrollo común. Además de seguir avanzando en sanidad, inocuidad y calidad".

Por su parte, el Presidente de Asoex, Ronald Bown, llamó a seguir en la búsqueda de nuevos mercados, nuevas variedades, así como mejorar la calidad e inocuidad de la fruta chilena. "Estamos muy contentos de poder celebrar estos 80 años con personas que han sido importantes en el desarrollo y crecimiento del sector, así como en el apoyo a nuestras acciones. En este sentido es grato hacerlo junto al Ministro de Agricultura, Carlos Furche, con quien ya tenemos varios años de trabajo conjunto, no sólo en el área agrícola, sino que también en materias como

---

**Asociación de Exportadores de Frutas de Chile**

**Cruz del Sur 133, Piso 2, Las Condes, Santiago de Chile, Mesa Central: [+56 2 2472 4700](tel:+56224724700)**

**[www.asoex.cl](http://www.asoex.cl)**



la apertura de mercados, así como la lucha contra plagas que nos han causado algunos inconvenientes, además de una variedad de otros temas, en cada uno de los cuales siempre hemos encontrado un apoyo. Hemos trabajado muy bien entre el Minagri y la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile", puntualizó el dirigente.

Asimismo, durante su discurso, Bown relevó cada uno de los pilares fundamentales que guían el trabajo de Asoex entre los que destacan: sujeción permanente a los fundamentos a la misión de la entidad; participación y no discriminación; representatividad; compromiso con una visión de largo plazo; capacidad de verificación y certificación; transparencia e información; espíritu de colaboración; capacidad de integración; participación y asociatividad; innovación e integración; transferencia; presencia exterior-campañas de promoción y actitud propositiva.

Es así como en el marco del último pilar, el representante de Asoex, anunció que muy pronto presentarán al Gobierno una propuesta del sector en relación a la Agenda de Productividad y ProCrecimiento del Gobierno.

"En estos instantes estamos finalizando una propuesta respecto a lo solicitado por la Presidenta de la República referida a la Agenda de Productividad y ProCrecimiento, la cual deseamos concordarla con nuestro Ministro de Agricultura, para luego hacerla llegar al señor Ministro de Economía, para los fines pertinentes. Se incluyen materias relativas a Promoción de Exportaciones y Apertura de Mercados, Simplificación de Trámites, Exportaciones de Frutas y Servicio Nacional de Aduanas, Infraestructura y Logística, Recursos Hídricos, Rediseño de la Estrategia de Competitividad del Kiwi, Energía y Eficiencia Energética, Financiamiento y Emprendimiento, Institucionalidad, Inocuidad Alimentaria, Plagas Cuarentenarias, y Capacitación y Competencias Laborales", puntualizó el Presidente de Asoex.

Por parte de los trabajadores de la fruta habló, durante el acto de celebración, Olga Gutiérrez, Presidenta de la Mesa Permanente de Diálogo Social y Laboral (conocida también como Mesa Frutícola), "Para nosotros es una alegría poder felicitar a Asoex por sus 80 años, así como también destacar el trabajo que hemos logrado desarrollar unidos trabajadores y empresarios, a través de la mesa frutícola, demostrando que los acuerdos y el diálogo se pueden lograr", indicó.

---

**Asociación de Exportadores de Frutas de Chile**

**Cruz del Sur 133, Piso 2, Las Condes, Santiago de Chile, Mesa Central: [+56 2 2472 4700](tel:+56224724700)**

**[www.asoex.cl](http://www.asoex.cl)**



Finalmente cabe destacar que Asoex, entregó un recuerdo del aniversario número 80 al Ministro Furche, destacando su apoyo y compromiso con el sector. Además, hizo un reconocimiento especial de la mujer dentro de la industria, regalando un ramo de flores a tres mujeres destacadas: Claudia Carbonell, Directora de ODEPA; Olga Gutiérrez, Presidenta de la Mesa Frutícola, y María Cecilia Leiva, ex-subsecretaria de agricultura.